

# \* ジョン万ニュース \*

## 少年野球チームが沖縄県豊見城市を訪問しました！ ～姉妹都市スポーツ交流～

スポーツを通して姉妹都市の交流を深めることを目的として、土佐清水市と沖縄県豊見城市の少年野球チームが隔年でお互いの市を訪問し、野球を通じた姉妹都市交流を行っています！



令和5年3月、土佐清水市からこどもたち10名を含む総勢18名の少年野球チーム（団長：久保卓也さん）が豊見城市を訪れ、現地の野球大会「第23回 教育長杯（ジョン万カップ）少年野球交流大会」に参加しました。

土佐清水市は、健闘したものの4位という成績で、4月5日に市役所で行われた報告会では、こどもたちから「負けて悔しかったが交流できてよかった」「いろいろな人との交流が楽しかった」などの声を多く聞くことができました。

今回の訪問は3月24日から4日間の日程であり、野球大会のほか豊見城市役所や、万次郎が帰国時に一時滞在していた高安家、同じく帰国時に上陸していた糸満市などを訪問し、こどもたちはそれぞれに郷土の偉人への理解を深めました。



## \*こどもたちの感想を一部ご紹介

沖縄につくと、清水よりまあまあ暑かったです。2試合したけど、どっちの試合もまけてしまってくやしかったです。

ジョン万次郎さんが沖縄についたところはいがいとせまかったです。なのでよくこられたなと思いました。また沖縄に行きたいです。(11歳・男子)



ぼくは、初めて沖縄に行き、初めて飛行機にのりました。色々なことを学べて色々なチームとたたかえてよかったです。沖縄のみんなと交流できてうれしかったです。(11歳・男子)

負けたのはとてもくやしかったけどみんなと試合ができてよかったです。(試合後に行った)グランドゴルフでは、沖縄の人たちと交流ができたのでよかったですし、とても楽しかったです。ジョン万次郎資料館ではいろいろなことを知れてよかったです。(12歳・男子)



沖縄の人たちは、すごく強かったです。もっと強くなっておいつけるようになりたいです。

ジョン万次郎をはじめ、土佐の人は、沖縄県の漁師が漂流して、土佐に流れついた人を大金をはらって、沖縄におくり帰してあげていたことが分かりました。

もっとジョン万次郎のことを知りたいです。(10歳・女子)

## 土佐清水市姉妹都市友好協会 会員募集！



土佐清水市姉妹都市友好協会は、ジョン万次郎の縁により「アメリカ合衆国マサチューセッツ州フェアヘブン・ニューベッドフォード、沖縄県豊見城市」の3都市と姉妹都市盟約を結び、市民文化の向上・国際交流等を目的とし、姉妹都市との友好を深める活動に取り組んでいます。今後も姉妹都市交流事業を円滑に推進できますようご支援、ご協力をお願いします。

○普通会员

1,000円以上

○特別会員(団体等)

10,000円以上



◆お申し込み先

土佐清水市姉妹都市友好協会事務局

畠中・尾崎

(土佐清水市役所 企画財政課内)

電話番号0880-82-1217

E-mail: kikaku-lg@city.tosashimizu.lg.jp